

## 新型コロナウイルス感染状況について

8月21日 八潮南特別養護老人ホーム1階利用者1名についてPCR検査陽性反応がありました。8月11日判明した職員感染の二次感染の可能性が高いと考えられます。陽性反応のあったご利用者はその後保健所の調整で入院しています。8月22日に職員一斉PCR検査にて全員が陰性であったこと、二週間の経過観察期間その他の感染は見られなかったためその後の感染の可能性はないとの判断が保健所よりありました。留め置きいただいたショートステイご利用者には8月25日をもって全員ご帰宅いただきました。

8月26日 八潮南特別養護老人ホーム2階東棟担当職員1名について、PCR検査陽性反応がありました。品川区保健所に状況報告し2階東棟利用者全員が濃厚接触者に該当するとの判断があり利用者全員のPCR検査を実施しました。利用者PCR検査の結果3名が陽性と判明、保健所の調整で2名の方が入院しています。特養ホーム職員についてPCR検査を実施し全員陰性の結果が出ましたが、その後2階東棟担当職員1名の体調不良がありPCR検査を実施したところが陽性と判明しました。

保健所のご指導の下、9月8日までを健康観察期間とし、2階東棟のゾーニングと同棟全居室の出入り制限をし感染対策を取っております。

上記の状況下、陽性者のゾーニング等の対応の必要性からショートステイについては当面営業停止とさせていただきます。

このたびは皆様に多大なご心配、ご迷惑をおかけし誠に申し訳ありません。収束に向けて全力を挙げて対応して参ります。今後ともよろしく願い申し上げます。